

Liebe mit Hindernissen

Wenn beim NCIS Alles drunter und drüber geht

Von NyraMyoni

Kapitel 16: Kapitel 16 - Freier Nachmittag

Hab schon wieder weiter geschrieben^^

„Und was machen wir nun? Der Fall ist beendet und im Moment steht kein neuer an“ fragte Tony in die Runde. „Wie wär’s, wenn du deine Wurfkünste verbesserst?“ fragte Ziva. Daraufhin musste sie, Abby und McGee grinsen. „Was sollte denn das jetzt wieder heißen?“ fragte Gibbs etwas verwirrt. Daraufhin erzählte Abby ihm die Geschichte, da er ihr meistens zuhörte.

Als er die Geschichte gehört hatte, verzog er als einziger keine Miene. „Ist das denn so schwierig?“ fragte er, zerknüllte ein nutzloses Blatt Papier und schoss es in Richtung McGees Papierkorb. Zu Tonys Verwunderung traf er auch noch. Nun mussten die Anderen wieder anfangen zu lachen. Tony sah nur schmollend zum Fenster. Nach einiger Zeit verstummte dann auch wieder das Lachen und Tony drehte sich wieder den Anderen zu.

„Aber jetzt mal wieder zu der Frage zurück, was machen wir denn nun? Es ist kein Fall zum bearbeiten da“ kam Ziva auf die Frage zurück. Nun lagen alle Blicke auf Gibbs. „Ihr könnt erst einmal machen was ihr wollt, bis ein neuer Fall kommt.“ Abby flüsterte McGee etwas ins Ohr und nur ein paar Sekunden später waren die Beiden auch schon auf dem Weg zum Fahrstuhl. Was sie vorhatten, würden wohl nur die Beiden alleine wissen.

Ziva sah ihnen die ganze Zeit hinterher, bis sie schließlich im Fahrstuhl verschwunden waren. „Was die Beiden wohl machen“ fragte sie, als sie sich wieder umdrehte. Dabei bemerkte sie, dass eine bestimmte Person nicht mehr da war. „Wo hat sich denn Gibbs hin verkrümelte?“ fragte sie Tony als sie das Büro mit den Augen abgesucht hatte. „Der ist gerade hoch zur Direktorin gegangen. Ist dir denn nicht aufgefallen, dass er an dir vorbei gelaufen ist?“ fragte er verwundert.

„Nein, das hab ich wirklich nicht mitbekommen“ sagte Ziva leise zu sich. Tony verstand es trotzdem wechselte aber dann das Thema. „Weist du was?“ „Was denn?“ „Wollen wir mal im Internet gegeneinander spielen“ fragte Tony sie. „Kommt drauf an, welches Spiel?“ erwiderte Ziva knapp. „Kannst du aussuchen“ antwortete er nur. „Wie wär’s denn mit Basketball?“ antwortete Ziva grinsend. Nun sah man wieder ein

schmollendes Gesicht von Tony, was nicht lange anhielt.

„Wir gehen einfach mal auf die Seite und dann sehen wir mal, was wir da machen“ sagte er nur und sah sie an. „Okay, machen wir es so.“ Tony gab ihr dann noch die Internetadresse, bevor sie sich dann durch verschiedene Spiele spielten. Sie spielten Spiele der verschiedensten Art, von Billard über Memory bis Poker. Mal gewann Ziva mal Tony. Es war von Spiel zu Spiel unterschiedlich. Die Spiele spielten sie ja nicht nur einmal sondern öfters, bis sie keine Lust mehr hatten. Sie spielten eine ganze Weile und hatten dabei eine Menge Spaß.

Nachdem sie eine Weile lang gespielt hatten, bemerkte Ziva, wie spät es bereits war. „Wir haben schon Feierabend“ bemerkte sie mit einem Blick auf die Uhr. „Ja, und das schon seit 10 Minuten“ fügte Tony noch hinzu. „Ich glaub wir können jetzt gehen“ stellte Ziva fest. Sie spielten noch ihr Spiel zu Ende, packten ihre Sachen und machten sich auf den Weg zum Fahrstuhl. Sie brauchten gar nicht lange zu warten, da er schon da war. Im Fahrstuhl angekommen fing Tony nach kurzer Zeit wieder an zu reden. „Hast du eigentlich heute Abend noch was vor?“ fragte er leicht verunsichert. „Nein eigentlich nicht.“ „wollen wir da,... ich meine...“ stotterte er herum.

Das war nun auch schon wieder das 16.Kapitel. *freu* Ich hoffe, es hat euch gefallen